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Lettre pour le CSF concernant la consultation publique de l’élargissement des 
écoles hétérogènes.

De: "Conseil Étudiant Francophone" <conseiletudiantndssfrancophone@gmail.com>
À: "Patrick Gatien" <patrick_gatien@csf.bc.ca>, "Annette Azar-Diehl"
<annette_azardiehl@csf.bc.ca>, "Marie-Pierre Lavoie"
<mariepierre_lavoie@csf.bc.ca>, "Annie Bedard" <annie_bedard@csf.bc.ca>,
"Robert Filion" <robert_filion@csf.bc.ca>, "Marie-Christine Claveau"
<mc_claveau@csf.bc.ca>, "Roger Lagasse" <roger_lagasse@csf.bc.ca>, "Michel St-
Amant" <michel_stamant@csf.bc.ca>, "steve roy" <steve_roy@csf.bc.ca>
Envoyé: Vendredi 4 Décembre 2020 18:00:13
Objet: Lettre pour le CSF concernant la consultation publique de l’élargissement des
écoles hétérogènes.

À qui de droit,

Cette lettre vise la consultation publique qui a eu lieu le 24 novembre 2020 dernier, avec les 
élèves de l’école secondaire de Nanaimo et les élèves de la cinquième à la septième année de l’école 
Océane. Nous voulons vous exprimer notre insatisfaction envers cette rencontre et vous demander de 
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nous accorder une seconde rencontre.

Tout d’abord, nous voulons vous expliquer les raisons de notre insatisfaction.  

Nous étions bien installés et prêts à temps pour commencer la consultation, malheureusement 
la consultation a commencé sept minutes en retard. Ajoutez à cela des problèmes techniques tout à fait 
évitables qui ont encore plus retardé la consultation qui devait durer une heure. Cela ne nous semble 
pas juste. 

De plus, il est difficile d’ignorer le fait que même si on nous avait promis une heure de parole, 
à force de se faire couper la parole à plusieurs reprises par l’animateur, qui nous a volé du temps en 
parlant durant au moins trente minutes, nous ne sentons pas avoir été véritablement écouté. 

Par définition, une consultation est « l'action de consulter quelqu'un, de lui demander son 
avis.» En fait, nous pensons que notre avis n’a pas été accepté, ni écouté. 

Nous croyons que nous méritons une vraie consultation et cela est visiblement nécessaire, 
parce que ce projet va affecter notre communauté de façon importante et nous voudrions pouvoir 
exprimer comment nous nous sentons par rapport à ceci.

En conclusion, nous demandons une nouvelle consultation pour que nous puissions vraiment 
parler, partager nos avis, nos idées et discuter de ce grand projet de nouveau. 

En attente de votre réponse, veuillez accepter nos meilleurs sentiments, 

Le Conseil Exécutif de l’école secondaire de Nanaimo. 

Natalie Hutchinson, 
Secrétaire 
______________________________________________

--
Conseil étudiant francophone
École secondaire de Nanaimo
355 Wakesiah Ave.
Nanaimo, V9R 3K5

Certains veulent que ça arrive, d’autres aimeraient que ça arrive et quelques-uns font
que ça arrive.  (Michael Jordan)
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